
 平成３０年７月１９日（木）、“エンボカ京都”にて第二

支部青年部の研修会・懇親会が開催され、３２名の方

にご出席いただきました。 

 近頃、青年部では新入部員も増え、この機会に皆様

にはお互いに自己紹介をしていただきました。その後

の懇親会では、美味しいピザを楽しみながら交流を深

めることができました。 

                 青年部長  矢島 宏章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

平成３０年７月３日(火)、支部資格審査委員会・

執行部会を開催いたしました。 
 
【資格審査会】  
免許更新  ８社    入会審査  ２社 

 

＜新入会員＞ 
 

丸神商事（株）    神農 峰一 様 

京都市中京区烏丸通錦小路上ル手洗水町 

６７０番地 京都フクトクビル４階 

TEL 075-213-0305 
 

（株）ＩＷＡＫＩ ＳＴＹＬＥ   岩城 聖治 様 

京都市下京区立売中之町１０５ 

モンブラン京都ビル７Ｆ 

TEL 075-255-2901 

 

【執行部会】  
★審議事項 

（１）７/１９ 青年部研修会・懇親会の件  

（２）７/２０ ハトマーク研修会の件 

（３）８/２  納涼会の件 

（４）１０/２８ 中京区民ふれあいまつりの件  

（５）１１/１１ 下京区民ふれ愛ひろばの件 

会員総数 

正会員     422 名 

準会員      57 名 

青年部会員  52 名 

＊平成 30 年 7 月 27 日現在 

＜発行＞ 

平成３０年７月３１日（火） 
 

公益社団法人 

京都府宅地建物取引業協会  

第二支部 
 
所在地 京都市上京区三丁町 453-3 

（担当 梅田） 

TEL  （075）417-0007 

FAX  （075）417-0008 

Mail  sibu2@kyoto-takken.or.jp 

新井支部長より

毎日暑いですね・・・ 

先日は市内で 39.8℃という最

高気温タイを記録し、7 月 27 日

時点で１４日間連続の猛暑日だ

そうですが、この支部だよりが発

行される頃には、台風などの影響

で平年並みに暑さは緩むらしい

のであと少しの辛抱ですね。 

先日のテレビの情報ですが、エ

アコンはタイマーにしないで朝

までつけておくのが最近の主流

だと解説しておりました。私自身

タイマーが切れる度に暑さで目

覚めていましたが、これでは脱水

状態にもなり大事な脳に良好な

睡眠が取れないそうです。最近は

テレビで言われたように一晩中

エアコンを ON にしたら朝まで

熟睡できるようになりました。朝

まで ONだと起きた時、冷え過ぎ

で身体がだるい、電気代が高くつ

くなどありますが、皆様もご自身

に合ったエアコンの使用で夏バ

テしないよう熱中症にも十分気

を付けてお過ごしください。 

丸神商事株式会社  神農 峰一 

７月に新規入会させて頂きました、丸神商事株式会

社と申します。 

業歴は１５年で、現在は四条烏丸にて営業しており

ます。売買、仲介、賃貸管理などお客様のご要望にあ

わせたご提案をさせて頂いております。 

支部の活動にも積極的に参加させて頂きたいと思

いますので、今後とも宜しくお願い致します。 

 

株式会社 IWAKI STYLE  岩城 聖治 

この度、入会させて頂きました株式会社 IWAKI 

STYLEの岩城と申します。 

店舗に特化した建築設計、デザイン、施工をさせて

頂いております。 

不動産に関しましては、至らぬ点も多々あるかと思

いますが、ご指導のほど宜しくお願いします。 

地域に貢献できるよう努めてまいります。 

 今年度１回目の第二支部ハトマーク研修会が、

平成３０年７月２０日（金）に“キャンパスプラザ京

都”にて開催されました。参加者数は他支部の会

員様も含めて２２９名でした。 

 今回の研修会は２つのテーマで構成され、まず

ＮＴＴビジネスソリューションズ（株）ネットワークＳ

Ｅ担当の寺西達哉部長より、不動産分野におけ

るＩＣＴ（情報通信技術）活用事例についてご紹介

がありました。 

続いて、(一財) 不動産適正取引推進機構の

調査研究部より中戸康文氏を講師にお迎えし、

「改正宅建業法 既存住宅取引における建物状

況調査・重要事項説明・３７条契約書の作成ポイ

ント その他業法等の改正点」と題し、約２時間の

講演をいただきました。タイムリーな話題のため

か、熱心に聴講されている方が多く、皆様の関心

度の高さも窺えました。 

 連日続く猛暑の中、ご参加いただいた皆様にお

礼申し上げます。近年は会場が満席近い状態に

なるほど、大勢のご参加をいただいているハトマ

ーク研修会ですが、今後も有益な情報をご提供

できるよう計画させていただく所存です。 

専門研修・啓発部長  舩越 武臣 
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